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第40回入間台自治会定期総会開催 
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※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

 ４月１3日（日）桜が散り一日一日青葉若葉が色濃く
なった絶好の行楽日和の中、記念すべき４０回目の総会を
開催致しました。午前１０時定刻に始まった総会は、出席
者６３名、委任状４１２名で総会成立要件を満たし議事に
移りました。何時になくご質問・意見がありましたが、各
議案とも異議なく承認されました。ご協力ありがとうござ
いました。 

≪２５年度活動報告≫ 

≪２６年度の事業運営にあたって≫ 

１．運営方針について 
 （１）市民清掃デーや霞川清掃については、自主参加又 

   は有志により実施しましたが、より多くの方にご参 

   加を頂けるよう周知の徹底を図りたいと思います。 

 （２）各種イベントについて 

   ① 班長さんの負荷軽減化をさらに図り、住民の 

    みなさんに喜ばれる内容とします。 

   ② 長寿祝賀会については対象者が増加する中、ご 

    意見をいただき楽しいものにして行きます。 

 （３）高齢化対策について 

   ① 高齢者又は体の不自由なお家の枝落とし、草取 

    りを支援出来るよう具体化に向けて検討します。 

   ② 今年２月の大雪を踏まえて、雪掻き手伝い出来 

    る人を募り支援出来るようにしたいと思います。 

 （４）自治会発足４０周年にあたり、歴代会長さんとの 

   懇談会、住み良い街づくり等に貢献された方への感 

   謝状の贈呈等を実施します。 

２．主な行事の開催日 （詳細は、総会資料参照） 

① 入間台納涼夏祭り      ７月２６日（土） 

② 自治会防災訓練       ８月２４日（日） 

③ 入間台長寿祝賀会      ９月２８日（日） 

④ 東金子体協体育祭     １０月１２日（日） 

⑤ 入間台秋祭り       １１月１６日（日）  

（２）環境衛生部 

  ① 清掃デーを自主参加としましたが、公園以 

   外の草刈りを事前に実施して来ました。 

  ② 今年も野良猫を捕獲し去勢・避妊手術を実施。 

  ③ 付近住民の要望が強かった「桜の木」を伐採 

    して貰い一段落致しました。 

  ④ 雨天時の「廃品回収の実施有無」時の連絡 

    ルートを明確にして来ました。 

◆副会長４人交代、新体制で住み良い街づくりに邁進します◆ 

 ４月号で概略説明した通りですので詳細は省略し、各
部局の特徴的な点についてのみご報告します。 

２．決算報告 
（１）収入は、総額で６，７８５千円であり、会費 

  および市等からの補助金・助成金等も項目により 

  多少の増減がありましたが、ほぼ予算通りでした。 

（２）支出は、各部活動費▲１５万円、防犯灯管理費 

  で器具交換費が▲１１５千円等の減少により、翌 

  年度への繰越額が１，２９６千円と前年度より２ 

  １９千円の増加となりました。 

 （４）防犯交通部 

   ① 東日本大震災から２年５ヶ月を経た８月19 

    日小雨降る中１１０名以上のご参加を頂き、Ａ 

    ＥＤや応急手当て等の訓練を実施しました。 

   ② 平成１８年から始めた小学校下校時の防犯パ 

    トロールは、班長さんだけでなく、一般の人に 

    ご協力をいただき無事故が続いております。 

        ③ 団地内の通行速度励行、路上駐車、カーブ 

    ミラーの視界確保のための回覧をすると共に３ 

    月２４日注意喚起のために８時３０分から立哨 

    を実施しました。 

 （５）体協部 

   ① 東金子体協主催の各種大会に参加しました。 

    区対抗リレーで準優勝をするなど盛り上りまし 

    た。 

   ② グランドゴルフ大会では、５月に東金子大会 

    で優勝し、１１月３日の「入間市大会」に東金 

    子代表として参加し優勝を飾りました。 

役 職 名 氏 名 街 区 電 話   副部局長 街 区 電  話 

 会      長  結城  葵 36-495 １９４０ ４年目     

 事務局長 岩田 義雄 ５－４１ ４１８０ 新任 大島 光恵 29-381 ０６７８ 

 文化福祉部長 大島 優子 48-661 ２８３３ 新任 亀田 康子 14-193 ０９４６ 

 環境衛生部長 平塚 信厚 36-498 ２３３４ 新任 浅野 英一 34-455 ３８７８ 

 体協部長 長 真由美 17-235 ２９５２ 新任 
能登 彩乃 
船津眞紀子 

53-692 
22-317 

０８０５０３２９４０６ 

４８８２ 

 防犯交通部長 勝山 雅則 56-725 ２５９８ 留任 
須田マツヨ 
三橋 達夫 

37-508 
39-537 

３５１２ 
２６６０ 

 会計部長 藤田 智次郎 12-161 ４７０３ 留任 酒井 順子 43-585 

② 秋祭では、秋祭実行委員会に参画し、各サー 

 クルの創作作品の展示のための会場設営、作品 

 受入れ、展示等を担当しました。      

３．一般会計予算 
  前年度決算値を分析した結果を反映しました。 

 （１）収入 

    総収入６，９５２千円と前年度と比較して１６ 

   ６千円の増伽となっています。その内容は、前年 

   度からの繰越金が２１９千円増によるものです。 

   会費収入は、全収入の４５．７％です。 

 （２）支出・・経費節減に努めます。 

    支出予算は、前年度実績より増加しております 

   が、その主な内容は、自治会発足４０周年記念経 

   費１００千円、消費税等による電気料他光熱費８ 

   ０千円、各部活動費１５０千円等です。 

 （３）集会所補修・改築積立会計 

    今年度に集会所入り口階段に手すりを設置する 

   ともに通路の舗装を実施する予定です。なお、今 

   年度末の積立金は『９３８万円』の見込みです。 

      

≪平成２６年度 会長・副会長・副部局長≫ 

平成２６年度自治会役員（会長・副会長・副部局長・各部局員及
び体育協会役員等）が提案通り承認されました。会長・各部局長
及び副部局長は、次の通りです。 

４．その他（質疑） 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

① 刈払機は、講習を受けないとȀメですか？ 

② ボランティアの事故があった場合どうなるのか？ 

③ 高齢化対策については、県や市の施策とどう連動し 

 ているのか？ 

①は、安全面から講習を受けられた方が良いが、仕事と 

している場合は必須です。②今後検討するなかで整理し 

ます。③は、包括支援センǿー等の支援を頂きながら進 

めます。また、民生委員だけで手が回らない現状です。 

≪総会特集≫ （１／２） 

  
入間台自治会は、昭和４９年に諸先輩のご尽力により、

発足して第４０回の定期総会を迎えることになりました。
私は、昭和５１年に入間台に来て３８年が経ちました。転
入時３６才でしたが、今年７４歳になります。全体的にい
やおうなく高齢化が進んでおります。しかしながら、若い
人も少しづつですが、転入されて来られたり、年を取って
も元気な方々が多く、前向きに考えて行きたいものです。
ただ、現実的には８０歳以上の方が多く班長のなり手がい
なくなるという班もあるようです。是非、班内でのお話し
合いをされて、お互いに助け合っていただきたいと思いま
す。 
入間台のイベントである「夏祭り」は、残念ながら雷雨

のため途中で中止となりましたが、若い人やボランティア
の方々の協力が定着して来ました。 
「飼い主のいない猫対策」等については、全戸アンケー

ト調査を実施し報告した通りですが、私の怪我等によりそ
の後の対策に着手出来ずお詫び申し上げます。大雪時の雪
掻きなどに大変ご苦労された年でしたが、高齢化対策の一
環として「雪掻き支援隊」や「庭木の枝落とし等のお手伝
い」等が出来るようボランティアを募り出来るよう検討を
進めて行きたいと思います。 
今後とも『住みよい安心・安全』な街づくりに、努力し

て行きたいと思います。是非、皆様のご協力とご支援をお
願いして挨拶とします。 

ご挨拶と今後の取組みについて 
会長  結城 葵 

 相 談 役  関根 精隆 34-451 ３７５０  ー  木本  希 30-410 ４０５２ 

（３）文化福祉部 

  ① 長寿祝賀会には、９２名の方にご出席を頂き 

   多くの方から「楽しかった」と好評でした。 

    部員の方には、準備から不参加者への記念品 

   配布を行って頂きました。    

 １．各部局活動報告  
        総会資料のとおり、平成２５年度、決算報告、及び 

  会計監査報告について、異議なく了承されました。次に、 

  各部局の特筆すべき項目について、列挙します。 

   （１）事務局 

    ① ２年振りに「入間台団地案内図」を作成し 

     ５月に全戸配布しました。 

    ② ２５年４月から中旬発行の市報をサポート 

     の会に委託致し、回覧物の班長さん宅への配    

     布を事務局として行って来ました。      

【昨年集会所の脇に
移植した芝桜が満開
です。芝桜提供者：
９班の城さんです】 

【第４０回定期総会に６３名が出席されました】 



自治会 か ら の お 知 ら せ 等 

・５月 １日 （火） 市報配布及び自治会費集金 
・５月 １日（木） 入間台自治会廃品回収 
・５月１１日（日） 第３回運営委員会 （１０時～）         
・５月１８日（日） 東金子グランドゴルフ大会 
・５月１５日（木） 入間市報配布 
・５月１７日（土） 入間市環境まちづくり会議総会 
・５月１９日（月） 東金子ＡＰＯＣ総会 
・５月２３日（金） 入間市区長・副区長全体会議 
・５月２３日（金） 東金子区長会正副区長懇親会 
・５月２８日（水） おきらくクラブ定例会（予定） 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

■ ５月の自治会関連行事 

『ことぶき会』総会模様 

退任の副会長さん ご苦労様でした！ 

退任及び新任の副会長のご挨拶 

前文化福祉部長 北折 忠弘 

前体協部長 木下 麻里 

副会長になりました。よろしくお願いします。 
 ◆事務局長 岩田 義雄 

◆文化福祉部長 大島 優子 

◆体協部長  長 真由美 

 ～貴方のご参加をお待ちしています～ 
 ２６年度の総会が去る４月２０日午後１時から自治会
集会所で４０余名の会員さんが出席され開催されました。 

 総会の議案はすべて滞りなく承認されましたが、＜会
員が８３名というのは少なすぎるのではないか、もっと
会員を増やすことが出来ないのか＞というご発言をいた
だきました。 

 自治会の高齢者人口からみて会員数はもっと増えて欲
しいと思っていますが、ことぶき会の活動①生活を豊か
にする楽しい活動、②地域社会と交流する活動を今まで
活発に行って来ましたが、高齢者の感心を高めるには至
らなかったのでしょうか。 

 新しい仲間を１人でも多く迎え、仲間の輪を広げ地域
社会に少しでも役立つ活動を続けたいと願っています。 

 総会終了後、久し振りに会った会員さんたちが１時間
余打ち解けあって懇談し、午後３時過ぎに散会しました。 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆ 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

【ことぶき会会長  石田 公威】 

※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※・－※ 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

編集後記 

（２／２） 

   昭和６４年生まれ。埼玉県出身（入間台）。１５歳の
時に打楽器と出あう．国立音楽大学打楽器科を首席で卒
業し谷田部賞を受賞、同校卒業演奏会、読売新人演奏会
、打楽器協会新人演奏会に出演。 
●イǿリア国際打楽器コンクール第１位（万場一致） 
●ȁェジュ国際金管打楽器コンクール第２位（最上位） 
 現在は、フリーの打楽器奏者として現代音楽、吹奏楽
、オーケストラ、幼児のための音楽にいたるまで幅広く
活動されておられます。 
   また、各種コンサート・レコーディング等の他。東京
音楽学院講師として後進の指導にも活躍されています。  

新野将之さんのご紹介 

夏祭り、長寿祝賀会、秋祭り等の行事を通して、自治会
の皆さまといろいろなつながりを持つことが出来良い経
験でした。一緒に活動いただいた文化福祉部の旧班長さ
ん達にも一年間のご協力に感謝いたします。これからも
住みやすい地域に向けて、出来る限りのお手伝いをして

行きたいと考えております。 

体協の部長を務めさせていただきました、木下麻里です。
一年を通しまして、沢山の方々がスポーツイベントに参
加してくださいました、どうもありがとうございました。  
始めは不安でいっぱいでしたが、皆様に教えていただき、
なんとか進めることができました。 

いつも私のとんちんかんな質問に優しく答えて下さった
事務局の根津さん、一年間ずっと支えて下さった前副部
長の中條さん、本当にありがとうございました。体協の
メンバーの皆様、一緒に頑張れて嬉しかったです、大変
お疲れ様でした。 

   事務局長に就任しました２４班の岩田義雄です。 

役員になり、自治会が会員の皆様の協力を得ながら地域 

行事の主体となり活動していると改めて実感しています。 

 事務局としては、班長さんの仕事の軽減の定着を進め 

たいと存じます。また天王祭の主担当局でもあり、例年 

にも増して盛大に行われますように、ご協力をお願いし 

ます。今年も例年どおりに良い年を過ごせたと感じてい 

ただけるように努める所存です。 

《出身》埼玉県飯能市 

《道楽》絵画鑑賞（浮世絵など） 

    古都（飛鳥・奈良・京都）歩き 

前環境衛生部長 藤本 浩一 

 自治会活動も、高齢化の時代を迎え、厳しい状況と
なっています。少しでも元気なうちにお手伝いできれば
と環境衛生部を担当させていただきました。１０名の部
員の皆様、および他役員の皆様のご協力のお陰をもちま
して、無事１年間の任務をはたすことができました。 

 紙面をお借りしまして厚くお礼を申し上げます。今後
も出来る限りの協力をして行きたいと思っております。 

◆環境衛生部長 平塚 信厚 

 四月、茶畑から見る加治丘陵は萌木色に染まりその姿
は本当に美しい。私はこの地に終の棲家として移り住み
今日まで穏やかに暮らして来ました。その間、少なから
ず自治会のお世話になっていたのでしょう。環境衛生部
長の役に当惑していますが、今までの恩返しのつもりで
微力ながら務めようと思い直しているところです。 

 今回、文化福祉部長になりました大島優子です。この
入間台に来て５年目になります。 

 子供は、小学生と去年生れた子がいます。仕事をして
いて今まで行事などにあまり参加していませんでしたが、
これからはいろいろと関わっていきたいと思っています。
まだ、分からない事ばかりですが、皆様にご協力をいた
だきながら楽しくやっていきたいと思います。１年間よ
ろしくお願いします。 

 この度、体協部長を仰せつかりました長真由美です。
昨年は主婦玉入れ大会や体育祭（リレー走りました！）
に参加して楽しんだ側でしたが、今年は運営する側で頑
張りたいと思います。参加してみると意外に楽しいです
ので、一緒に盛り上げて頂けたら嬉しいです。 

一年間宜しくお願い致します!(^^)! 

☆自己紹介☆  

家族 主人×１、子供×２（小１♂、年中４歳♀） 

趣味 下手ですがテニス（入間台テニスクラブ所属） 

好物 寿司、ラーメン、ビール 
～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

お知らせとお願い  

売却金   １５，４２０円 

市補助金  ３８，０８０円 

合 計   ５３，５００円 

 今回の総会を機に北折文化福祉部長、木下体協部長、そ
して、藤本環境衛生部長が退任されることになりました。   

 また、事務局長の木本希さんには、今後の自治会運営に
関すること、関根精隆さんには、引続き、環境衛生に関す
ることをサポートして頂く相談役としてお願いすることと
しました。退任される３方にご挨拶をいただきました。１
年間でしたが、大変有難うございました。今後とも側面か
らのご支援をお願いします。 

今後も出来る限りお手伝いをして行きたい 

一緒に頑張れて嬉しかったです 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 
みなさんのご協力に感謝します 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

４月おきらくクラブ定例会 

新野さんのマリンバ演奏に感動！！ 

１．４月の廃品回収収益金について 

２．市民清掃デーに是非ご参加を 

 昨年度から団地内公園の清掃は、自主参加また霞川 

清掃は、刈払機講習受講者を中心にお願いして来まし 

た。是非、積極的なご参加をお待ちしています。 

◆実施日  平成２６年６月１日（日）午前８時～ 

◆集合場所  

 ① 団地内清掃（近くの公園にご参集のこと） 

 ② 霞川清掃  ロȀン前に７時５０分集合 

３．愛犬との散歩中のお願い 
 可愛いワンちゃんとの散歩中知らずに他人に迷惑を
掛けていることがありませんか。 

 散歩中のマナーについて、ȁョット思いを馳せてみ
ましょう。オシッコについても・・・・。自治会に苦
情が寄せられています。 

≪対策≫クレǾール石鹸液を２０００倍に薄めて、霧
状にして散布すると効果があるそうです。（クレǾー
ル石鹸液の価格は ５００ＣＣで１０００円） 

【環境衛生部】 

※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

    晴天に恵まれた２３日（水）入間台在住のまだ若い
プロのマリンバ奏者の新野将之さんの演奏会で７０名の
方が参加 されました。イǿリア国際打楽器コンクール
優勝等、輝かしい経歴の持ち主です。マリンバはアフリ
カ生まれの打楽器で、乾燥した木にヒョウ ǿンを付け
て演奏していたそうです。１台とは思えない程、奥行き
のある音色で懐かしさと水の音を感じる不思議で素晴ら
しい体験でした。ス プーン２本（カレーライス用）で
ǿップȀンスの音とリズムを演奏された時「オー」と、
会場は大いに盛り上がりました。目の前でフレッド・ 
アステアが華麗なステップを披露していました。何て素
敵なんでしょう。小太鼓で、コンクール優勝と同じ曲も
披露して下さいました。アイド ルのコンサートの様な
ノリで拍手拍手の大合唱です。毛糸やモヘヤに包まれた
４本のマレットを駆使して、観客を夢の世界へ誘って下
さいまし た。 【おきらくクラブ世話役代表  小室】 

【マリンバ演奏する新野さん】 

※次回のお知らせ（５月２８日１０時から）※ 

◆演題 『電子顕微鏡で見た胃と腸のお話』 
◆講師 早稲田大学名誉教授 小室 輝昌先生 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～ 

自治会をサポートする会開催 
～２５年度活動報告と今年度の活動方針検討～ 

 ４月２７日午前１１時３０分から会員の他自治会役員、
ことぶき会、おきらくクラブの代表等３２名が出席し前
年度の活動報告と今年度の活動方針等を検討しました。
前年度は、支援活動１１項目、延人員１０３名を数えま
した。１０００円会費でテーブル溢れる料理で楽しい一
時とカラオケに美声を披露しました。会員は、現在１８
名であり｢もっと会員を増やそう｣と話合いました。 

       【サポートの会会長   菅  陽一】 
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 青葉若葉が萌え、花々が
咲き、一年で一番過ごしや
すい季節となりました。 

 今月号は、「総会特集」
として全戸配布としました。
モノクロ印刷となるため写
真が見難くなっております。
ご容赦下さい。 

 自治会も４０周年を迎え
ました。役員一同は、精一
杯地域のために頑張る所存
です。今年度も何卒よろし
くご支援・ご協力の程をお
願い致します。【結城】 


